



沼田市立利根小学校だより No.1

しゃくなげ



令和6年4月8日

文責:吉田

令和6年度の新たなスタート

4月8日(月)、今まで静かだった教室や廊下に子どもたちの元気いっばいの声が響きわたり、令和6年度がスタートしました。利根小学校は、新入生9名を迎え全校児童74名でのスタートとなります。また、今年度から新たに2・3年生が複式学級となりました。子どもたちは、新しい学年の学習や生活に大きな期待を抱いて新学期を迎えたことと思います。昨年度同様、いやそれ以上に子どもたちが楽しく毎日充実した学校生活を送り、笑顔あふれる利根小学校となるよう職員一丸となって取り組みます。保護者の皆様には、今年度も本校の教育活動にご理解とご協力をお願い申し上げます。

学校教育目標:確かな学力と、豊かな心を持ち、ねばり強さと郷土を愛する精神に富む、心身ともに健全な児童を育成する

「知」進んで学習する子 「徳」思いやりのある子 「体」ねばり強くがんばる子

スローガン:気づき 考え 実行し 笑顔あふれるチーム利根小

令和6年度 利根小学校 スタッフ

校長	よしだ ひろゆき 吉田 広幸	6年担任	ちぎら ひろき 千明 浩己	ALT	デイヴィット
教頭	すずき あきよ 鈴木 昭代	なかよし担任	しばた まりあ 柴田 聖愛	教育支援員	すだ ゆうすけ 須田 悠介
主幹事務長	ほしの かずえ 星野 一枝	なかよし2担任	おおぜき くみこ 大関 久美子	用務員	はせがわ あきら 長谷川 晃
教務主任	かめやま ひでじ 亀山 秀治	音楽専科 2・3年副担	うね ほなみ 宇根 帆南	スクールバス 運転手	よしの まもる 吉野 守
1年担任	まるやまみのり 丸山 みのり	養護教諭	あんざわ まあや 安澤 舞彩		ほしの まさのぶ 星野 雅信
2・3年担任	おの しおり 小野 詩織	栄養教諭	えんどう まみ 遠藤 まみ		かねこ こうじ 金子 光次
4年担任	なかざと みほ 中里 美穂	複式解消 非常勤講師	ほしの ゆうへい 星野 裕平		
5年担任	わたなべ さとし 渡辺 訓史	S C	はまの まさき 濱野 雅樹		



教職員異動のお知らせ

【転入職員】

教 頭	鈴木 昭代	水上小から
教 諭	千明 浩己	沼田東小から
教 諭	宇根 帆南	片品小から
養護教諭	安澤 舞彩	片品小から
教育支援員	須田 悠介	新規採用
用 務 員	長谷川 晃	白沢中から

【転出職員】

教 頭	佐々木真由美	白沢小へ
教 諭	石原 博子	川場小へ
教 諭	石田 真規	沼田北小へ
養護教諭	鈴木 梓	多那中へ
教育支援員	平山よし子	退 職
用 務 員	柳 恵美子	退 職

離退任者からの挨拶

佐々木真由美

2年間があっという間に過ぎていきました。

初めての教頭職で、みなさんにご迷惑をおかけすることがたくさんありました。おおめに見て頂いたり、叱って頂いたり、励ましてもらったりしてたくさんのことを学びました。保護者のみなさん、地域のみなさん、バスの運転手さん、利根小の職員、そして児童のみなさん、お世話になりました。恥ずかしさもあり、面と向かって上手く気持ちを表すことができませんでしたが、本当にありがとうございました。

石原 博子

利根小学校で3年間お世話になりました。この3年間に子どもたちと多くの思い出を作ることができました。本当に楽しく充実した毎日でした。月に一度の音楽集会では、全校の子どもたちと楽しい時間を過ごしました。元気いっぱいに歌う子供たちの声が、体育館いっぱいに響いていました。運動会でのオープニングセレモニーでは、音楽クラブのメンバーが素晴らしい演技を見せてくれました。限られた時間の中で、演技を仕上げていく子どもたちのエネルギーに驚かされるばかりでした。素晴らしい子どもたち、かわいい子供たちと過ごしたこの3年間は、私にとってかけがえのない財産となりました。これからも利根小学校の子供たちの活躍を祈っています。本当にありがとうございました。

石田 真規

6年間お世話になりました。「自分が楽しいと思ったこと、それに似たことにたくさんチャレンジすること」を大事にしてください。そうすると苦手なこともとりあえずやってみよう！と思えるようになります。「去年以上にがんばるぞ」と思ってくれると嬉しいです。利根小学校をより良い学校にしてください！

鈴木 梓

利根小学校への異動が決まった令和2年度末。地元での勤務に嬉しさとちょっぴり不安な気持ちでいっぱいになったことをつい昨日の事のように思い出します。

今年度は、コロナ禍を経て、学校生活に『これまで通り』が戻ってきました。思い出されるのは、どんな事にも一生懸命な皆さんの姿と笑顔です。利根小での毎日は充実した日々で、あっという間の3年間でした。保護者の皆様にも、大変お世話になりました。懐かしい再会もあり、とても嬉しかったです。これからも心と体を大切に過ごしてください。利根小学校の皆さんの今後のご活躍をお祈りしています。またどこかで。

平山 よし子

1年間利根小学校で支援員としてお世話になりました。吹割の滝と皇海の山懐にいだかれた利根小学校の子どもたちは、心温かく思いやりのある子どもたちばかりです。20分休みやお昼休みには、上級生が下級生の面倒をみたり遊んであげたりする姿を微笑ましく眺める毎日でした。

運動会でのソーラン節やエイサーの力強い踊り、驚きの声を上げた群馬県警や少年科学館への旅行、音楽祭に向けた練習での4・5・6年生の透き通るような歌声など、今も昨日のこのように蘇ります。どれも忘れられない宝です。

今回私は、学校の職を離れることになりました。利根小学校で学んだことを胸に、新たな気持ちで皆さんに負けないように頑張っていこうと思ってます。

児童の皆さん、保護者、地域の方々、一年間本当にお世話になりました。ありがとうございました。

柳 恵美子

私は、用務員という仕事を25年させていただきました。利根小学校は引っ越しの時からの思い出が一杯の学校です。仕事をして思ったことは、子ども達がとっても素直でかわいかったこと。だから今日まで仕事を続けることができたのだと思います。それが一番でした。ありがとうございました。